

LA ASOCIACION DE INGENIEROS AERONAUTICOS, A FAVOR DE UN CUERPO CIVIL Y PROFESIONALIZADO

MADRID, 25 (CIFRA). —

«El Ministerio del Aire, desde la creación de la Subsecretaría de Aviación Civil, en 1963, no ha permitido la profesionalización ni participación de los ingenieros aeronáuticos en las actividades aéreas que les corresponden», ha declarado el presidente de la Asociación de Ingenieros Aeronáuticos, don Eugenio Lallemand, en el curso de una rueda de Prensa.

Asimismo, el presidente de la citada asociación exigió la aplicación de las siguientes medidas: creación del Cuerpo de Ingenieros Aeronáuticos al servicio de la Administración Civil del Estado; erradicación de las interferencias de no civiles en las misiones propias y específicas de la ingeniería aeronáutica y la protección de la comunidad nacional contra el colonialismo tecnológico.

El señor Lallemand, que habló en nombre de la Asociación de Ingenieros Aeronáuticos, manifestó que la huelga de celo de los controladores «es una clarísima demostración de a dónde conduce la política de destecnificación y desprofesionalización que ha venido siguiendo la Subsecretaría de Aviación Civil».

Finalmente, el presidente de la Asociación denunció el estado de los aeropuertos de Madrid, Barcelona y Palma, donde los controladores se las ven y desean para «intentar mantener el equilibrio necesario entre seguridad y fluidez del tráfico aéreo, sin las condiciones mínimas que requiere su trabajo».